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Abstract (en)
A paper carrying drum roller for a paper machine comprises a driven load-bearing drum (1), and tambour (2) where its axis is parallel to the drum
axis and is arranged to swing around the drum circumference, and a guide roller (4), e.g. a broad reach roller, inserted in front of the drum. A
pressure roller (5) is assigned to press on the drum's coating surface with adjustable pressure and here to be able to be positioned within a defined
circumferential range on the drum.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Tragtrommelroller für eine Papiermaschine mit einer antreibbaren Tragtrommel (1), mit einem der Tragtrommel
zugeordneten Tambour (2), der achsparallel zur Tragtrommel (1) angeordnet und um deren Umfang herumschwenkbar ist, mit einer der Tragtrommel
vorgeschalteten Leitwalze (4), z.B. einer Breitstreckwalze; der Tragtrommel (1) ist eine Anpresswalze (5) zugeordnet, die Anpresswalze (5) ist mit
einstellbarem Druck gegen die Mantelfläche der Tragtrommel (1) anpressbar. Die Erfindung ist dadurch gekennzeichnet, daß die Anpresswalze (5)
über einen bestimmten Umfangsbereich der Tragtrommel (1) positionierbar ist. <IMAGE>
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